



## **Francis Ngannou va plus d'argent en un seul combat qu'il n'en a gagné pendant toute sa carrière à l'UFC.**

Le Predator va monter sur le ring de boxe le 28 octobre à Riyad, en Arabie saoudite pour le combat contre Tyson Fury.

Un immense coup que vient de réaliser le camerounais, Francis Ngannou va être payé et même très bien payé pour son combat contre Tyson Fury. Dans un entretien avec Actu MMA, Francis Ngannou se prononce sur les dessous de ce grand combat de boxe et confie comment le combat est déjà gagné sur le volet financier.

«Ce que je peux vous dire, c'est que par rapport à ce que je gagnais pour mon combat UFC, c'est le jour et la nuit. C'est un changement de vie. Et ce serait la même chose si je combattais d'abord à la PFL. Ce que je gagnais, ce que j'ai gagné lors de mon dernier combat UFC, ne compte même pas. Ce n'est pas proche, c'est loin d'être proche » .

« Le montant que je vais toucher est cent pour cent supérieur à l'ensemble de ma carrière à l'UFC, oui. Je n'ai pas gagné autant dans toute ma carrière à l'UFC, essentiellement après avoir refusé tous ces contrats qui auraient pu me rapporter plus d'argent. Mais oui, si on fait le compte, absolument. »

**Puis Francis Ngannou est revenu sur ce que lui aurait offert l'UFC pour rester :**

« J'ai entendu tellement de fois les gens dire : 'Oh, ils lui ont offert 8 millions de dollars par combat, ils lui ont offert ceci et cela', ce qui n'est pas exactement ce qu'ils ont offert. Il y a eu un tour de passe-passe et il était mauvais. C'était juste pour que je mette ma signature sur le papier. Il y avait juste un gros chiffre et derrière, le papier était vierge. Ce n'est donc pas comme si c'était 3 millions de dollars multipliés par trois, pour trois combats. Ce n'est pas ce que c'était. Ce n'était pas ça. Il s'agissait de sortir un chiffre et de vous impressionner pour vous faire signer ce contrat« .

Francis Ngannou n'a donc pas révélé combien il allait gagné pour combattre 'The Gypsy King », mais a quand même dit qu'il y avait une clause de revanche dans son contrat contre Fury :

« Il y a une clause de revanche potentielle. Je ne sais pas exactement comment expliquer ce langage, mais oui, il y a une clause de revanche à l'intérieur. Si je gagne, c'est certain. Si Fury gagne, je ne sais pas. On verra comment ça se passe. C'est pourquoi je dois gagner ce combat. Je dois tout mettre en œuvre pour obtenir cette revanche. »